

Técnicos de Iberoamérica profundizan en las iniciativas españolas en mezclas bituminosas ecoeficaces

08/12/2009

Un grupo de técnicos iberoamericanos ha tenido la oportunidad recientemente de conocer las iniciativas españolas en mezclas bituminosas ecoeficaces. Tras asistir en Lisboa al XV Congreso Ibero-Latino Americano del Asfalto (CILA), que reunió a unos 550 profesionales del sector para debatir y analizar los problemas técnicos y científicos que conllevan las obras de pavimentación asfáltica, esta delegación viajó a Madrid para participar en el curso “Sostenibilidad de las mezclas asfálticas”.



La Asociación Española de la Carretera (AEC) y la Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (Asefma) organizaron este encuentro con el patrocinio de CEPESA-PROAS y REPSOL, y con la colaboración de Eiffage Infraestructuras y Elsan.

En estas jornadas técnicas “post-CILA” se mostró a los profesionales iberoamericanos las iniciativas españolas en mezclas bituminosas ecoeficaces. Se abordó un enfoque más sostenible de los asfaltos y del sector en general y se estudiaron las características de las mezclas semicalientes, los betunes modificados y mejorados con caucho, las lechadas, las tendencias españolas en mezclas bituminosas a baja temperatura y el reciclado en caliente.

